



榎の木

令和7年3月26日発行 修了式号

朝霞市立朝霞第八小学校

〒351-0012 朝霞市栄町5-1-41

TEL:048-465-8381 FAX:048-467-4739

児童数：1,144名

【目指す学校像】教育は子供の未来づくり ～児童に未来を生き抜く力の基礎を育てる学校～

1年間、ありがとうございました。 校長 田中 誠

3月24日、ご来賓、学校運営協議会委員並びに保護者の皆様のご臨席を賜り、第49回卒業証書授与式を挙行了しました。203名の卒業生は大きな希望を胸に秘め、卒業証書を手にもつて巣立っていきました。



そして本日修了式を迎え、令和6年度201日間の学校生活が終了しました。子供たちはそれぞれの学年の教育課程を修了し、次の学年に進級します。児童一人一人が大きく成長した1年間だったと思います。明日から春休みになりますが、この休み期間中に1年間の伸びを振り返るとともに、新たな学年でも伸び続けていくための「目標」を考えて欲しいと思います。

さて、3月11・12日、ゲストティーチャーをお招きして、2年生にモンゴルについてのお話をさせていただきました。国語の「スーホの白い馬」の学習の発展で、子供たちは民族衣装や馬頭琴を見る・触るなどの体験もさせてもらいました。インターネットの発達により興味を持ったことを調べ、画像で見るとは容易にできるようになっています。しかし、実際にそのものに触れてみたり、その場に行った方の実体験を聞いたりすることは、子供たちにとって貴重な体験となり、より深い学びに繋がります。今後も保護者や地域の方等の協力をいただきながら、こうした体験活動と呼ばれるものをさらに充実させていきたいと思っています。

今年度、保護者や地域の皆様にご協力いただいたことを学校運営協議会で「保護者・地域と連携した取り組み」としてまとめ、先日、tetoru 配信させていただきました。子供たちのために、本当にたくさんの方の力をお借りしていることを改めて感じたところです。お陰様で子供たちの学びの深まりや安全・安心の確保など、子供たちの教育にとっても大きな効果がありました。心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

来年度も一人一人の児童が光輝くよう、教職員が一丸となって、チーム八小として全力で教育活動にあたってまいりますので、引き続き、ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



3/4 6年生を送る会（2部制で実施）

各学年が工夫した出し物で6年生に感謝の気持ちを伝えました。



3/12 読み聞かせ（最終回） **3/11-12 モンゴルについて**

今年度もたくさんのおみなさんにお世話になりました。